

LE JOURNAL DES ARTS DU 4 JUILLET AU 4 SEPTEMBRE 2025

« *Le Journal des Arts* » propose à ses lecteurs au sommaire de son numéro spécial d'été un cahier de 22 pages pour faire le tour de France d'une sélection d'expos, de festivals ou de lieux patrimoniaux recommandés par les journalistes de la rédaction. Une grande balade artistique pour se cultiver en vacances.



■ UN GRAND BAIN D'EXPOSITIONS

De Paris à Albi en passant par Nice, Le Havre, Nantes jusqu'à Sète, Reims ou Grenoble, *Le Journal des Arts* a visité en avant-première les expositions de l'été et donne à ses lecteurs sa sélection d'événements artistiques dans toute la France. Pas moins de 22 pages pour ne rien manquer des rendez-vous des vacances. (Pages 17 à 39)

■ POURQUOI LES CARTELS DES MUSÉES S'ÉTOFFENT

Les textes accompagnant les œuvres exposées connaissent un profond renouvellement : rédigés avec un soin particulier, ils reflètent l'évolution des attentes des visiteurs. (Pages 40 et 41)

■ BARCELONE RÊVE D'UN TOURISME PLUS CULTIVÉ

La capitale de la Catalogne veut rompre avec l'image d'une ville festive en valorisant son offre muséale. Sa stratégie culturelle reste cependant encore peu visible sur le terrain. (Page 4)

■ UN CHANTIER MUSÉAL INÉDIT AU CŒUR D'AUTUN

La réhabilitation de la prison panoptique marque le lancement d'un ambitieux projet pour le Musée Rolin. Un parcours patrimonial repensé reliera ces bâtiments entre eux. (Page 13)

■ NICOLAS SURLAPIERRE REDÉFINIT LES PRIORITÉS DU MAC/VAL

Le Musée d'art contemporain du Val-de-Marne, qui fête ses 20 ans, pourrait devenir un lieu phare du Grand Paris. C'est le vœu formulé par son directeur, Nicolas Surlapierre, arrivé depuis 2022 à la tête de l'institution. (page 42)

Créé en 1994, *Le Journal des Arts* analyse un vendredi sur deux (6,90 €) toute l'actualité de l'art et de son marché dans le monde :

Musée – Patrimoine – Expositions – Art contemporain – Marché de l'art – Économie de la culture – Droit.

Le site internet www.lejournaldesarts.fr publie quotidiennement des articles d'actualité, abrite toutes les archives du journal

ainsi qu'un calendrier des expositions et un annuaire biographique des personnalités du monde de l'art.

Rédacteur en chef – Jean-Christophe Castelain. *Le Journal des Arts* est publié par Artclair Éditions.